Weg mit Geistern und Dreck



Es sieht ein bisschen aus wie ein Sonnenuntergang am Strand mit Lagerfeuer – doch tatsächlich ist hier die Feier zur Walpurgisnacht im Zweibrücker Beckerswäldchen zu sehen. Laut Tatjana Schülmann sollte das "weithin sichtbare Hexenfeuer die bösen Geister vertreiben". Anwohner und Besucher hätten gemeinsam auf der Anhöhe in der Verlängerung der Hedwig-Dohm-Straße ge-

feiert. Am Samstag richtete die IG Beckerswäldchen dann einen "Dreck-Weg-Tag" aus, um die Überreste der Hexennacht und anderen Unrat zu beseitigen. Leider, bedauert die Interessengemeinschaft, hätten nur wenige mitgemacht. "Besonders Richtung Bolzplatz fanden sich viele Abfälle, ebenso wie Hausrat und ein Zelt", teilt die IG mit. |rhp

LESERFOTO: SCHÜLMANN